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ПИСЬМО ИЗ ГОРОДА
ТРУДОВОЙ ДОБЛЕСТИ

В начале 2020 года на встрече в мультимедийном парке Анатолий Сурков 
(на фото) вместе с ветеранами попросил первого зампредседателя Совета 
Федерации Андрея Турчака поддержать присвоение почетного звания. 

Предыстория  
длиной в годы

Напомним, Челябинск и 
Магнитогорск оказались в 
числе первых двадцати го-
родов России, удостоенных 
звания «Город трудовой до-
блести» указом президента 
в июле прошлого года. За-
конодательное Собрание 
Челябинской области было 
в числе инициаторов уч-
реждения звания. Впрочем, 
у самого вопроса долгая 
предыстория, включающая 

более чем 10-летний период. 
Еще в 2008 году южноураль-
ские парламентарии впер-
вые направили обращение 
в Государственную Думу об 
учреждении почетного зва-
ния «Город трудовой славы». 
Инициатива была поддержа-
на и Форумом тружеников 
тыла Уральского федераль-
ного округа, который прохо-
дил в Челябинске в 2012 году. 
Сразу же после того как глава 
государства Владимир Путин 
в декабре 2019 года внес за-
конопроект об установлении 

почетного звания «Город тру-
довой доблести» в Госдуму, 
южноуральцы приступили к 
сбору подписей. Инициато-
ром здесь выступил област-
ной совет ветеранов. Так, на-
пример, были организованы 
пикеты с раздачей инфор-
мационных 
печатных 
материалов; 
проводились 
встречи в 
трудовых 
коллективах 
на предпри-
ятиях Че-
лябинской 
области. 
Решение 
президента 
учредить 
такой статус для ряда россий-
ских городов в год 75-летия 
Великой Победы получило 
поистине всенародную под-
держку.

Неопровержимые 
факты

Параллельно с этим в 
регионе шла масштабная ра-
бота по подготовке необхо-

димых документов — своего 
рода доказательств того, что 
Челябинск и Магнитогорск 
по праву заслуживают стать 
городами трудовой добле-
сти. Ведь согласно закону 
этого звания удостаиваются 
города, жители которых 

внесли зна-
чительный 
вклад в до-
стижение 
Победы, 
обеспечивая 
беспере-
бойное про-
изводство 
военной 
и граж-
данской 
продукции 
на про-

мышленных предприятиях, 
располагавшихся на терри-
тории города, проявляя при 
этом массовый героизм и 
самоотверженность. Иными 
словами, нужны были кон-
кретные факты, и южноу-
ральцы их предоставили.

Что касается Челябин-
ска, в период Великой От-
ечественной войны здесь 
находились не только круп-

ные производства военной 
техники, но и наркомат 
танковой промышленности, 
поэтому и город называли 
Танкоградом. За годы войны 
на челябинских заводах соз-
дали 13 типов новых танков 
и самоходных артиллерий-
ских установок, 6 типов тан-
ковых дизель-моторов. 

В минувшую пятницу в мультимедийном пар-
ке «Россия — моя история» прошла торжествен-
ная церемония гашения почтовой карточки 
специальным штемпелем «Челябинск — Город 
трудовой доблести». Штемпель подготовлен для 
почтовых отделений Законодательного Собра-
ния и резиденции губернатора, а также для 
массового использования на Главпочтамте. В 
церемонии приняли участие глава региона 
Алексей Текслер, спикер южноуральского пар-
ламента Владимир Мякуш (руководитель фрак-
ции «Единая Россия») и председатель 
областного совета ветеранов Анатолий Сурков.

В июле 2020 года 
указом президента 
Владимира Путина 
в числе 20 городов 
России почетное 
звание «Город 
трудовой доблести» 
было присвоено 
Челябинску 
и Магнитогорску.

Владимир Мякуш, 
председатель Законодательно-
го Собрания Челябинской обла-
сти (фракция «Единая Россия»):

Сегодняшняя церемо-
ния по праву может 

считаться событием меж-
дународного уровня, так 
как после гашения этой 
почтовой карточки пись-
ма, открытки разнесутся 
по всему миру, прослав-
ляя Южный урал и его сто-
лицу Челябинск — го-
род трудовой доблести.

 АлексАндр ПАтритеев. Фото дмитрия куткинА

Начало. Продолжение на стр. 3
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Автомобили скорой помо-
щи оснащены всем необхо-
димым оборудованием с уче-
том действующих требований 
и стандартов министерства 
здравоохранения России. 
Десять машин класса «В» по-
полнят парк станции скорой 

помощи Челябинска, по две 
единицы — медицинские ор-
ганизации Варненского, Ка-
рабашского, Коркинского, 
Кыштымского, Сосновского 
районов, один автомобиль по-
ступит в Октябрьский район.

— Мы с 2019 года активно 
занимаемся вопросами об-
новления автотранспорта для 
нужд здравоохранения. Около 
100 автомобилей заменили в 
2019 году, но интенсивность 
этой работы в этом году, как 
и в прошлом, увеличится. В 
прошлом году на 135 единиц 
обновили парк, в большинстве 
случаев это были машины ско-

рой помощи, — подчеркнул 
губернатор Алексей Текслер.

По словам главы региона, в 
этом году по программе пер-
вичного звена запланировано 
приобретение 94 автомобилей 
неотложной помощи и 56 ав-
томобилей скорой помощи. 
Всего в этом году парк машин 
обновится на 150 автомобилей.

Напомним, с 2021 года в об-
ласти реализуется программа 
модернизации первичного зве-
на здравоохранения, в рамках 
которой пройдут капремонты 
в 18 медорганизациях, будет 
установлено 1400 единиц ме-
дицинского оборудования. 
На эти цели в бюджете пред-
усмотрено 2,5 млрд рублей. 
Также планируется построить 
новые ФАПы, четыре поли-
клиники и три стационара 
— всего около 100 объектов 
здравоохранения. Контроль 
за исполнением программы в 
каждом избирательном округе 
взяли на себя депутаты Зако-
нодательного Собрания. Так, 
с участием представителей 
областного минздрава, глав 
муниципалитетов парламен-
тарии проводят выездные 
совещания в территориях.

зДРАвоохРАНЕНиЕ

Больницы получили 60 единиц 
медицинского транспорта

Медицинский автопарк области пополнили 39 легковых машин, 
приобретенных за счет областного бюджета, для оказания неот-
ложной помощи. Еще 21 автомобиль скорой помощи класса «в» 
региону передала «Русская медная компания» безвозмездно.

АлексАндр ПАтритеев. Фото людмилы ковАлевой

Депутаты 
Законодательного 
Собрания 
мониторят 
в своих округах 
ход программы 
модернизации 
первичного звена 
медицины.

В Челябинской области планомерно 
обновляется медицинский автотранспорт.

цифРА

предусмотрено в бюджете 
области на модернизацию 
первичного звена медицины 
в 2021 году.

2,5
МЛРД РУБЛЕЙ

ДАТА

— Вы связали судьбу с труд-
ной, но благородной и необ-
ходимой службой. От вашего 
профессионализма, опыта 
и ответственности зависит 
успешное решение важней-
ших государственных задач 
и эффективное обеспечение 
общественной безопасности. 
Уверен, что ответственность, 
полная самоотдача, верность 
долгу и в дальнейшем бу-
дут слагаемыми успешной 
работы личного состава, 
— обратился владимир Мя-
куш к сотрудникам службы.

Спикер южноуральского 
парламента передал началь-
нику управления Росгвар-

дии по Челябинской области 
генерал-майору полиции 
Александру Ясинскому 
приветственный адрес За-
конодательного Собрания, 
а лучшим сотрудникам вру-
чил почетные грамоты и 
благодарственные письма.

Отметим, все детские сады 
и школы в области находятся 
под защитой вневедомствен-
ной охраны Росгвардии, а 
также все автомобили ско-
рой помощи в Челябинске. 
Всего 35 подразделений 
вневедомственной охра-
ны ежесуточно выходят на 
маршруты патрулирования 
по всему Южному Уралу.

Росгвардия отметила юбилей

в торжественном мероприятии, посвященном празднованию 
210-летия образования войск правопорядка и пятилетия об-
разования федеральной службы войск национальной гвардии 
Рф, принял участие спикер областного парламента владимир 
Мякуш (руководитель фракции «Единая Россия»).

По инФормАции zs74.ru. Фото дмитрия куткинА

 Владимир Мякуш поздравил 
южноуральских росгвардейцев.

КРуГЛый СТоЛ

«Человек года» в Еманже-
линском районе проводился 
уже 21 раз. За это время ла-
уреатами стали более 300 че-
ловек, коллективов и проектов.

В церемонии участвова-
ли первый вице-спикер юж-
ноуральского парламента 
Александр Лазарев, депутат 
Законодательного Собрания 
владимир Перезолов (Еман-
желинский район входит в их 
избирательный округ), ми-
нистр экономического разви-
тия региона Наталья Лугачева.

В торжественной обстановке 
Александр Лазарев поздравил 
победителей престижного кон-
курса в номинациях: «Образо-
вание», «Культура и искусство», 
«Спорт» и «Здравоохранение».

Он отметил, что каждый 
из номинантов внес большой 
вклад в социальное, экономи-

ческое и культурное 
развитие как Еман-
желинского райо-
на, так и всей Че-
лябинской области. 

— Несмотря на тяжелый 
2020 год, Еманжелинскому 
району удалось не снижать тем-
пов развития и успешно повы-
шать свои показатели во всех 
сферах, — подчеркнул первый 
заместитель председателя За-
конодательного Собрания.

Отметим, в юбилейный 
для Еманжелинска год имена 
всех лауреатов будут вписаны 
золотыми буквами в историче-
скую летопись — юбилейную 
книгу города «90 славных лет».

общЕСТво

В Еманжелинске вручили награду «Человек года»

Первый вице-спикер парламен-
та Александр Лазарев и депу-
тат владимир Перезолов (оба 
— фракция «Единая Россия») 
приняли участие в церемонии 
вручения высшей общественной 
награды Еманжелинского района 
«Человек года — 2020».

АНАСТАСИя ХИВИНцЕВА 

Ф
от

о 
с 

са
й

та
 z

s7
4.

ru

ТАкЖЕ В НОМЕРЕ:
как Южный Урал 
встретит 9 Мая...               с. 5

Лауреаты получили награду из рук первого 
вице-спикера парламента Александра Лазарева.

Депутаты и врачи собра-
лись вместе по инициативе 
фракции «Партия пенси-
онеров». Участники кру-
глого стола остановились 
на изменениях в работе 
частных клиник в 2020 году. 

Как сообщил председа-
тель правления ассоциации 
медицинских организаций 
«Новомед» Максим Смагин, 
у частников стало больше 
пациентов после того, как 
многим государственным 
больницам пришлось пере-
профилироваться под ко-
видные госпитали. Нагруз-
ка существенно возросла.

— Несмотря на возрос-
шие расходы по содержа-
нию клиники, медицин-

ские организации частной 
системы здравоохранения 
не стали в большинстве 
своем массово повышать 
цены на свои услуги, — под-
черкнул выступающий.

Участники встречи счи-
тают, что пандемия лиш-
ний раз показала готов-
ность частной медицины 
работать наравне с государ-
ственной и муниципальной.

По итогам было принято 
решение направить просьбу 
в адрес региональных вла-
стей: в состав коллегии об-
ластного минздрава необ-
ходимо включить предста-
вителей частной медицины.

— Прошедший год и пан-
демия новой коронавирусной 
инфекции выявили ряд про-
блем в системе здравоохра-
нения. Частная медицина на 
практике доказала свою важ-
ность и интегрированность 
в общую систему здравоох-
ранения, — отметил депу-
тат Степан фирстов (фрак-
ция «Партия пенсионеров»).

В парламенте обсудили вопросы 
частной медицины
о роли негосударственной ме-
дицины в здравоохранении ре-
гиона говорили участники кру-
глого стола, который состоялся 
в стенах законодательного Со-
брания Челябинской области. 

ТАТЬяНА НИкОЛАЕВА
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Продолжение. Начало  на стр. 1
Танкоград отправил на 

фронт 18 тысяч танков и 
самоходных установок,        
48,5 тысячи новых танко-
вых дизель-моторов, более         
17 млн заготовок боепри-
пасов. 11 предприятий Че-
лябинска стали орденонос-
цами. Среди награжденных 
были рядовые труженики 
предприятий, конструкторы 
военной техники, руководи-
тели города.

Не просто штамп

Поспорить с подобными 
аргументами было трудно, и 
в июле 2020 года Челябин-
ская область праздновала 
заслуженную и такую долго-
жданную победу. Однако 
южноуральские ветераны во 
главе со своим лидером Ана-
толием Сурковым считают, 
что это только начало, что 
полученное звание должно 
«работать», а появление по-
чтового штемпеля  — шаг в 
этом направлении. Органи-
заторами этого события вы-

ступили общественное объе-
динение «Наш Челябинск» и 
управление почтовой связи 
Челябинской области. На-
до сказать, это не первый их 
совместный проект. Также 
были подготовлены почто-
вый штемпель «Танкоград», 
почтовая карточка «День 
Победы». И вот теперь — 
специальный штемпель «Че-
лябинск — Город трудовой 
доблести». Что это дает?

Специальный штемпель 
— не просто штамп, это по-
чтовый документ, который 
фиксирует начало оказания 
почтовой услуги. Письма и 
почтовые карточки с таким 
штемпелем разлетятся по 
всему миру и займут почет-
ное место в коллекциях фи-
лателистов, разнесут славу 
города, внесшего большой 
вклад в Великую Победу.

Есть и другие города

По словам губернатора 
Алексея Текслера, это и часть 
большой просветительской 
работы, которая ведется в 

первую очередь с молодежью 
через музейные, школьные 
и другие проекты. Ведь чем 
дальше мы от Дня Победы 
1945 года, тем важнее со-
хранять память, передавать 
подрастающему поколению 
бесценные знания о подвиге 
народа.

— Не менее важен подвиг 
тружеников тыла, всех, кто 
ковал Победу на заводах, 
фабриках, в полях. Мы чтим 
этот подвиг, и в честь этого 
события в Челябинске на 
День города будет открыта 
стела, — отметил Алексей 
Текслер. — Кроме того, я 
поддержал инициативу жи-
телей Златоуста и Миасса, 
которые обратились с прось-
бой ходатайствовать о при-
своении и этим двум городам 
звания «Город трудовой до-
блести». Мы уже ведем соот-
ветствующую работу с Ака-
демией наук, 
и после того 
как будет со-
бран необхо-
димый пакет 
документов, 
заявка обяза-
тельно будет 
направлена.

Действи-
тельно, 
помимо 
Челябинска 
и Магни-
тогорска на 
карте нашей 
области есть и другие горо-
да, жители которых своим 
самоотверженным трудом 
приближали Победу. Те же 
Златоуст и Миасс, Катав-
Ивановск и Аша, Копейск. 
Список можно продолжать. 
Так, Златоуст давал фронту 
сталь и прокат, пулеметы и 
автоматы, снаряды и мины, 
часы для танков и самолетов 

и знаменитое холодное ору-
жие — златоустовские ножи. 
Миасс известен автомобиля-
ми, которые именно в годы 
Великой Отечественной во-
йны сошли с конвейера зна-
менитого сейчас Уральского 
автомобильного завода.

Звание должно 
«работать»

В своем выступлении на 
церемонии председатель со-
вета ветеранов Челябинской 
области Анатолий Сурков 
еще раз напомнил, как долго 
шел наш регион к тому, что-
бы идея присвоения звания 
воплотилась в жизнь. Он 
также признался, что сегод-
ня у южноуральских ветера-
нов есть чувство неудовлет-
воренности.

— Мы считали, что после 
присвоения звания и в Че-

лябинске, и 
в Магнито-
горске будет 
разработан 
план меро-
приятий по 
использова-
нию нового 
статуса на-
ших городов 
в социаль-
но-эконо-
мическом 
развитии, 
в форми-
ровании 

туристической и инвестици-
онной привлекательности 
региона, — пояснил Анато-
лий Сурков. — Однако все 
эти месяцы практически 
ничего не проводилось. На 
наш взгляд, было бы нетруд-
но и недорого на всех въез-
дах в Челябинск как-то со-
общать водителям, что они 
въезжают в Город трудовой 

доблести. Или, например, 
отразить это в официальных 
бланках Челябинска и Маг-
нитогорска. Мы считаем, 
что звание должно работать. 
И сегодняшнее мероприятие 
— это первый шаг. Хотелось 
бы, чтобы он был не послед-
ним.

— Председатель совета 
ветеранов области Анатолий 
Сурков высказал правиль-
ное предложение, потому 
что высокое звание «Город 
трудовой доблести» пока 
недостаточно активно ис-
пользуется, в том числе и 
для воспитания подрастаю-
щего поколения, — проком-
ментировал председатель 
Законодательного Собрания 
владимир Мякуш (фракция 
«Единая Россия»). — Думаю, 
в ближайшее время появит-
ся соответствующая дорож-
ная карта, в которой будет 
отражено все, что для этого 
необходимо.

Вместе с высоким 
званием Челябинск 
и Магнитогорск 
получили не только 
еще один повод для 
гордости, но 
и право на установку 
стелы, а также — 
на проведение 
салюта из 
артиллерийских 
орудий 1 Мая, 9 Мая 
и в День города. 

Анна киРжАцких,
учащаяся областного центра 
дополнительного образования 
детей:

я коренная челябинка. 
Здесь живут мои роди-

тели, бабушки и дедушки. 
Они, кстати, приятно уди-
вились, узнав, что Челя-
бинск получил звание го-
рода трудовой доблести. В 
годы войны бабушка была 
телеграфисткой, дедушка 
работал на заводе. Не мо-
гу сказать, на каком заво-
де и кем. Сегодня, присут-
ствуя на этой церемонии, 
подумала, что нужно 
обязательно узнать.

С помощью штемпеля было проведено символическое гашение 
почтовой карточки «Челябинск — город трудовой доблести».

ПИСЬМО ИЗ ГОРОДА
ТРУДОВОЙ ДОБЛЕСТИ
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ДЕПУТАТы В ОкРУГАХ
СЕЛьСКоЕ хозЯйСТво

Кто-то из магнитогорцев 
пришел в Правобережный 
депутатский центр лично, 
другие обсудили волную-
щие вопросы по телефону.

Актуальная для южно-
уральцев тема — поправки в 
федеральный закон «Об от-

ветственном обращении с жи-
вотными…», которые депутаты 
Законодательного Собрания 
Челябинской области внесли 
в Госдуму. Так, один из обра-
тившихся к депутату предло-
жил включить в поправки еще 
одно ограничение — запретить 

после лечения, сте-
рилизации и вакци-
нации выпускать 
безнадзорных жи-
вотных на терри-

тории садовых товариществ. 
Также магнитогорец обсудил 
с председателем комитета по 
аграрной политике программу 
«Комплексное развитие сель-
ских территорий», которая 
частично включает цифрови-
зацию населенных пунктов.

Двое молодых людей поде-
лились с вячеславом Евстигне-
евым собственными наработ-
ками в системе автоматизиро-
ванного полива и орошения, 
которая, к слову, успешно 
применяется некоторыми сель-
хозпредприятиями. Вячеслав 
Юрьевич обещал подумать, 
как данный опыт может быть 
полезен для других аграриев.

Кроме того, на приеме по-
ступил вопрос от представи-
тельницы старшего поколе-
ния по поводу правильности 
межевания ее садового участ-
ка. Депутат Законодательно-
го Собрания обещал деталь-
но разобраться в проблеме.

Вячеслав Евстигнеев обсудил с магнитогорцами 
вопросы аграрной политики

Депутат законодательного Собрания, председатель комитета по 
аграрной политике вячеслав Евстигнеев (фракция «Единая Рос-
сия») провел личный прием граждан в очно-заочном формате. все 
вопросы так или иначе касались ведения комитета.

РОМАН РУДИН. ФОТО С САЙТА zs74.ru

Одна из актуальных 
для южноуральцев 
тем — поправки 
в федеральный 
закон «Об 
ответственном 
обращении 
с животными…»

Депутат Законодательно-
го Собрания отметил боль-
шой вклад медицинских 
работников Каслинского 
района и всей Челябинской 
области в борьбу с новой 
коронавирусной инфек-
цией, поблагодарил меди-
ков за их труд, пожелал им 
здоровья и моральных сил.

— Ежедневная работа ме-
дицинских сотрудников се-
годня — это высокий риск, 
ненормированный график, 
тяжелые эмоциональные 
перегрузки. Люди столкну-
лись с тяжелым испыта-

нием. На наших медиках 
сейчас лежит большая фи-
зическая и психологическая 
нагрузка, ответственность 
за человеческие жизни. Им 
особенно важно оставать-
ся в строю, — прокоммен-
тировал Павел Киселев.

Научные состязания, орга-
низованные впервые в 2013 
году, стали доброй традици-
ей. В этом году в олимпиаде 
приняли участие 17 команд. 
В течение нескольких часов 
школьники решали задачи 
и ребусы по астрономии. 
Поддержка педагогов по-
могала успешно отвечать на 
вопросы, а коммуникация 
между командами – оце-
нить результаты друг друга.

— Такие мероприятия учат 
детей формулировать и вы-
сказывать смелые гипотезы, 
проверять предположения 
экспериментально, а значит, 
в будущем могут способство-
вать развитию космической 

науки, — прокомменти-
ровала Лена Колесникова.

Ежегодно конкурс «Юные 
астрофизики» собирает сот-
ни учащихся из городских и 
районных школ. Свои знания 
школьники могут пополнить 
с помощью книг и пособий, 
которые входят в призовой 
фонд. Благодаря поддержке 
депутата ни один из участни-
ков не остается без подарка.

обРАзовАНиЕ

Лена колесникова патронирует 
«Юных астрофизиков»
в преддверии 60-летия первого полета человека в космос в Маг-
нитогорске прошла олимпиада «Юные астрофизики» под патро-
натом депутата законодательного Собрания Лены Колесниковой 
(фракция «Единая Россия»).

ТАТЬяНА НИкОЛАЕВА

зДРАвоохРАНЕНиЕ

Павел киселев поблагодарил 
каслинских медиков
Депутат законодательного Собрания Павел Киселев (фракция 
«Единая Россия») передал медработникам фельдшерско-аку-
шерских пунктов и амбулаторий Каслинского муниципального 
района чайные наборы и канцелярские принадлежности.

ОЛЬГА ИВАНОВА. ФОТО С САЙТА zs74.ru

зоЖ

В прошлом году парламен-
тарий оказалась здесь по лич-
ному делу. Тогда она и поин-
тересовалась у медиков, чего 
им недостает для оказания 
медицинской помощи, и по-
лучила список необходимого.

— Не буду описывать, чего 
мне тогда стоило найти хи-
рургический отсасыватель и 
шприцевой дозатор для реани-

мации в условиях COVID-19. 
Сейчас с этим проще, — го-
ворит ольга Мухометьярова.

По словам депутата, ее за-
метки о помощи медицин-
ским учреждениям вдох-
новили нескольких пред-
принимателей на добрые 
дела. Бизнесмены тоже при-
обрели оборудование и пере-
дали его в больницы Златоуста.

Во Дворце спорта «Метал-
лург» собрались сильнейшие 
пловцы из пяти городов Че-
лябинской области и Баш-
кортостана. На торжествен-
ном построении спортсме-

нов приветствовал депутат 
Законодательного Собра-
ния Александр Решетников 
(фракция «Единая Россия»).

— Благодарю вас за участие, 
за то, что приехали в наш город. 

Желаю вам отличных результа-
тов, крепкого здоровья, удачи 
и такой же большой любви к 
спорту, как у идейного вдох-
новителя этих соревнований 
Игоря Анатольевича Красно-
ва, — сказал парламентарий.

Пловцы из Аши, Сима, 
Сатки, Усть-Катава и Уфы 
выступали в нескольких воз-
растных категориях, показа-
ли мастерство в индивиду-
альных заплывах и эстафете.

Александр Решетников поддерживает спорт в округе

в шестой раз в Аше прошло 
городское первенство по спор-
тивному плаванию, посвященное 
памяти тренера в.А. Раевского.

ПО ИНФОРМАцИИ zs74.ru

ДобРыЕ ДЕЛА

Ольга Мухометьярова помогла больнице

благодаря депутату законодательного Собрания ольге Мухоме-
тьяровой (фракция «Справедливая Россия») в реанимационном 
отделении ГКб № 6 Челябинска появилось новое оборудование.

АНАСТАСИя ХИВИНцЕВА 
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ТАкЖЕ В НОМЕРЕ:
«Золотая шайба» — билет
в большой хоккей...              с. 8

Южноуральские медики 
заслуживают благодарности.
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Участие ветеранов 
возможно

По словам главы региона, День 
Победы — это не только торже-
ственные меропри-
ятия, в первую оче-
редь это внимание 
к нашим ветеранам, 
память, патриоти-
ческое воспитание, 
меры социальной 
поддержки. 

— Мы планируем 
провести в Челябин-
ске с точки зрения 
парада полноценное 
празднование Дня 
Победы, торже-
ственное построение войск, пролет 
самолетов. Считаю, что в целом 
можно будет рассмотреть возмож-
ность приглашения ветеранов, 
естественно, если они будут вакци-
нированы и ничто не будет угрожать 
их жизни и здоровью, — особо под-
черкнул Алексей Текслер.

Участникам совещания, прежде 
всего главам муниципалитетов, дан 
ряд поручений по благоустройству 
воинских мемориалов и мест захо-
ронений участников Великой Отече-
ственной войны. Поставлена задача 
в 2021 году перевести все мемориалы 
со статусом «Огонь памяти» в статус 
«Вечный огонь». 

Напомним, на недавнем совеща-
нии руководства Законодательного 
Собрания с председателями пред-
ставительных органов городов и 
районов спикер областного парла-

мента владимир Мя-
куш (руководитель 
фракции «Единая 
Россия») еще раз 
поднял вопрос об 
обеспечении ме-
мориалов «Вечный 
огонь» оборудова-
нием постоянного 
бесперебойного 
горения на маги-
стральных газопро-
водах. Председатель 
Законодательного 

Собрания подчеркнул, что Вечный 
огонь в муниципальных образовани-
ях должен гореть постоянно. 

концерты, спектакли, 
проекты

В рамках празднования Дня По-
беды будет разработан план-график 
проведения патриотических акций в 
память о погибших в годы войны.

Традиционно самые масштабные 
мероприятия в честь 9 Мая прой-
дут в Челябинске. Это возложение 
венков и цветов к Вечному огню, 
торжественное построение войск 
Челябинского гарнизона на площа-

ди Революции с демонстрацией во-
енной техники, а также салют.

На Южном Урале пройдет более 
200 культурно-массовых мероприя-
тий, посвященных 76-й годовщине 
Великой Победы. На площадке 
перед Челябинским государствен-
ным академическим театром драмы 
им. Н.Орлова состоится концерт «А 
песня тоже воевала», в концертном 
зале им. С.С. Прокофьева запла-
нирована концертная программа 
«Война глазами женщины». Празд-
ничный концерт «Мы помним эту 
весну…» с участием Уральского ду-
хового оркестра пройдет в Челябин-
ске, Миассе, Троицке, Карабаше 
и Каслях. С 14 апреля по 19 мая на 
площадках дворцов культуры му-
ниципальных образований области 
Магнитогорской государственной 
академической хоровой капеллой 
имени С.Г. Эйдинова будет реали-
зован проект «Поэма Памяти». Со 
2 по 5 мая в Златоустовском госу-
дарственном драматическом театре 

«Омнибус» пройдет 30-я Театраль-
ная «Неделя милосердия». С 4 по 
7 мая в Челябинском молодежном 
театре будет показан спектакль 
«Завтра была война», 6 мая в Челя-
бинском театре драмы им. Н.Орлова 
— спектакль «Вечно живые». С 6 по 
9 мая Челябинский театр кукол им. 
В.Вольховского представит спек-
такли «Полонез Огинского» и «Пе-
трушка на войне».

Празднование                      
в муниципалитетах

Во всех 43 муниципалитетах Че-
лябинской области также заплани-
рованы торжественные мероприя-
тия, приуроченные ко Дню Победы. 

К примеру, областные государ-
ственные библиотеки в период с 3 
по 9 мая реализуют более 15 раз-
личных патриотических проектов. 
Кроме того, запланированы выста-
вочные проекты: в мультимедийном 
историческом парке «Россия — моя 
история» с 1 по 9 мая пройдут семь 
тематических познавательных экс-
курсий, в Государственном исто-
рическом музее Южного Урала 
откроется выставка «Одна на всех 
Победа!», а также запланирована 
концертная программа на летней 
эстраде музея. В Челябинском госу-
дарственном музее изобразительных 
искусств состоится ряд лекций, по-
священных искусству в годы Вели-
кой Отечественной войны. 

ЮЖНыЙ УРАЛ
ГОТОВИТСя к 9 МАя

Меньше месяца остается до 76-й годовщины Победы в 
Великой Отечественной войне. О том, как в этом году Челя-
бинская область отпразднует 9 Мая, шла речь на заседании 
регионального оргкомитета. Совещание в режиме видео-
конференц-связи, в котором участвовали главы всех муни-
ципалитетов, провел губернатор Алексей Текслер. Особое 
внимание уделили вопросам социальной поддержки и меди-
цинского обслуживания ветеранов.

 АЛЕкСАНДР ПАТРИТЕЕВ. ФОТО ОЛЕГА кАРГАПОЛОВА

На совещании 
с председателями 
представительных 
органов городов 
и районов Владимир 
Мякуш еще раз 
поднял вопрос о том, 
что Вечные огни 
в муниципалитетах 
должны гореть 
постоянно.

Алексей ТЕкСЛЕР, 
губернатор Челябинской области

Традиционно мероприятия в 
День Победы собирают боль-

шое количество людей. Наша 
общая задача, с одной стороны, 
обеспечить максимальную бе-
зопасность участникам, с другой 
— это должно быть интерес-
но, ярко, значимо.

В 2020 году ограничения из-за пандемии не позволили 
отпраздновать 9 Мая широко и массово, как это было всегда.

В прошлом году мероприятия ко Дню Победы  в основном 
проводились онлайн. Праздник к ветеранам «приходил» на дом.
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ОТЧЕТ МВД

Пройти через 
«Тоннель»

Генерал-майор полиции 
напомнил, что с марта про-
шлого года в условиях режима 
повышенной готовности бы-
ло ограничено перемещение 
жителей, контролировалось 
прибытие южноуральцев 
из-за рубежа, пресекались по-
пытки распространения фей-
ковой информации.

— Приняты исчерпыва-
ющие меры по контролю за 
запретом функционирования 
отдельных секторов эконо-
мики, приостановлением де-
ятельности объектов торговли 
и питания, переходом на 
дистанционное обучение об-
разовательных организаций и 
вузов, — отметил докладчик.

Была организована еже-
дневная работа передвижных 
пунктов полиции, пеших 
патрулей в общественных 
местах, в результате чего вы-
явлено более 37 тысяч нару-
шений карантинных мер. На 
автодорогах крупных городов 
проводились спецоперации 
«Тоннель»: все водители 
проверялись на соблюдение 
введенных ограничений. 
К слову, пресечено почти 8 
тысяч нарушений. Главное 
управление МВД по Челя-
бинской области совместно с 
Роспотребнадзором сформи-
ровало базу контроля за ли-
цами, нарушающими режим 
самоизоляции.

В то же время снизилось 
количество убийств, умыш-
ленного причинения тяжкого 

вреда здоровью, краж, грабе-
жей, разбойных нападений 
и ряда других преступлений. 
Существенно снизилась ава-
рийность: на 10% меньше 
совершено дорожно-транс-
портных происшествий, 
количество пострадавших в 
ДТП уменьшилось на 12%, 
погибших в них — на 16%.

Мошенники                    
на дистанции

Вынужденной изоляцией 
людей воспользовались он-
лайн-мошенники. Так, более 
трети всех имущественных 
преступлений составили 
кражи и мошенничество по-
средством сотовой связи и 
интернета. Их расследовани-
ем и раскрытием занимались 
около 200 сотрудников спе-
циально созданных отделов, 
отделений, групп как в соста-
ве Главного управления, так 
и территориальных органов. 
Количество раскрытых пре-
ступлений в сфере IT вырос-
ло на 20%, в том числе краж 
— на 50%, интернет-мошен-
ничеств — в два раза.

— При этом остался не-
реализованным ряд со-
вместных с прокуратурой 
предложений, в том числе о 

временном приостановлении 
банками выдачи онлайн-кре-
дитов, которые становятся 
добычей мошенников, — об-
ратил внимание Сергей Бог-
дановский. — В этом вопросе 
мы надеемся на законода-
тельные инициативы.

Наркотики                      
из интернета

По словам докладчика, 
деятельность наркодилеров 
приобретает все более изо-
щренные формы. Проблема 
требует конкретных мер про-
тиводействия, расширения 
практики со-
трудничества 
и проведения 
совместных 
меропри-
ятий со всеми 
правоохра-
нительными 
органами, в 
том числе на-
правленных на перекрытие 
контрабандных поставок из-
за рубежа.

В 2020 году удалось пре-
сечь более 7 тыс. престу-
плений в этой сфере, в том 
числе свыше 4,5 тыс. фактов 
сбыта наркотиков. Выявлено 
23 преступления, связан-
ных с контрабандой силь-
нодействующих веществ. 
Пресечена деятельность 46 
наркопритонов, ликвиди-
рован 21 интернет-магазин, 
распространявший наркоти-
ки, а также 17 лабораторий 
по их производству. В общей 
сложности из незаконного 
оборота изъято более 382 кг 
наркотических средств.

Реализация законов 
области

Совершенствование об-
ластного закона о тишине, 
за нарушение которого со-
трудники полиции составили 
около 8 тыс. протоколов, 
способствовало документи-
рованию почти 3 тыс. быто-
вых преступлений.

— Помимо соблюдения 
прав граждан на покой и 
отдых активная работа про-

ведена по профилактике 
приставания с целью по-
прошайничества, — добавил 
генерал-майор полиции — 
Внесены изменения в законы 
о соблюдении общественно-
го порядка и об администра-
тивных правонарушениях, 
согласно которым предус-
мотрена ответственность за 
такие деяния.

Сергей Богдановский так-
же напомнил, что на уровне 
области обсуждается необхо-
димость нормативно-право-
вого регулирования вопроса 
неконтролируемого выпаса 
сельскохозяйственных жи-

вотных. 
Так, в ряде 
субъектов 
РФ и сосед-
нем Казах-
стане уже 
существуют 
типовые 
правила вы-
паса, вклю-

чающие такие меры контро-
ля, как специальные загоны, 
чипирование, штрафы для 
нерадивых владельцев скота.

В завершение Сергей 
Богдановский поблагодарил 
депутатский корпус реги-
она за совместную работу и 
оперативную поддержку в 
принятии законов в сфере 
обеспечения общественного 
порядка и безопасности.

кАк ПОЛИцИя 
ОТРАБОТАЛА 
В ПАНДЕМИЮ

В 2020 году на автодорогах крупных городов 
проводились спецоперации «Тоннель».

2020 год с его пандемией коронавируса, с 
режимом повышенной готовности и самоизо-
ляцией жителей отразился на работе органов 
правопорядка. О том, как сотрудники полиции 
в этих условиях обеспечивали безопасность 
на Южном Урале, в отчете Законодательному 
Собранию рассказал временно исполняющий 
обязанности начальника ГУ МВД России по 
Челябинской области Сергей Богдановский.

АлексАндр ПАтритеев. Фото дмитрия куткинА

Совершенствование 
закона Челябинской 
области о тишине 
позволило 
документировать 
почти 3 тыс. бытовых 
преступлений.

Анатолий БРАгиН, 
председатель комитета по за-
конодательству, государствен-
ному строительству и местному 
самоуправлению (фракция 
«Единая Россия»):

имущественные пре-
ступления все больше 

перемещаются в IT-сферу. 
главному управлению 
МВД, органам государ-
ственной власти, местного 
самоуправления следует 
искать новые методы про-
тиводействия таким 
преступлениям.

В акции принял участие 
вице-спикер областного пар-
ламента вадим Ромасенко 
(фракция «Единая Россия»). 
Подобное мероприятие было 
организовано в районе впервые.

В первом «космическом» 
шествии приняли участие 
все школы Ленинского райо-
на. Идея организации акции 
принадлежит администрации 
района и местному совету 
депутатов. Шествие вызвало 
добрые отклики у жителей 
района и сопровождалось 
приветствиями и поздравле-
ниями с Днем космонавтики.

— От имени председателя 
Законодательного Собрания 

и всего депутатского корпуса 
поздравляю с этим замеча-
тельным праздником учени-
ков школ Ленинского района, 
которые пришли на акцию в 
костюмах покорителей космо-
са, сделанных собственными 
руками. Надеюсь, сегодня ро-
дилась традиция отмечать эту 
дату именно так — празднич-
ным шествием по улице Гага-
рина, — обратился к участни-
кам акции Вадим Ромасенко.

ДАТА

«космическое» шествие по улице Гагарина

Шествие по улице Юрия Гага-
рина, посвященное 60-летию 
покорения космоса, прошло в 
Ленинском районе Челябинска.

По инФормАции zs74.ru
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Вадим Ромасенко с юными участниками 
первого «космического» шествия.
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Торжественные речи

Конечно же, самую опера-
тивную реакцию продемон-
стрировали партийные орга-
низации. 12 апреля 1961 года 
все предприятия и учреж-
дения Че-
лябинска 
уже были 
охвачены 
митингами 
и партий-
ными со-
браниями. 
Только в 
одном Со-
ветском 
районе, 
согласно 
докладной записке секрета-
ря райкома КПСС Зайцева, 
было проведено свыше 300 
собраний, на которых при-
сутствовали около 28 000 
человек.

Особенно активно прошли 
торжества в Челябинском 
государственном педагоги-
ческом институте. Весь акто-

вый зал вуза был забит сту-
дентами и преподавателями. 
Открыл собрание преподава-
тель Е.Г. Пономарев, начав-
ший свою речь со слов: «Весь 
мир с восхищением встретил 
известие о замечательном 

полете 
перво-
го в мире 
человека, 
советского 
человека, 
в космиче-
ское про-
странство». 
Вспомнил 
он и слова 
Циолков-
ского: «Я 

верю, что первенство будет 
за ним», тем самым подчер-
кнув, что именно Советский 
Союз стал лидером в деле 
освоения космоса.

После с торжественными 
речами выступили препода-
ватель марксизма-ленинизма 
В.Г. Сержантов, студенты 
исторического факультета 

В.Рожкова и М.Ахлюстина. 
В завершение собрания были 
приняты приветственные те-
леграммы ЦК КПСС, перво-
му секретарю Н.С. Хрущеву, 
космонавту Ю.А. Гагарину и 
Академии наук СССР.

Новая топонимика

Уже через два дня, 14 апре-
ля, Челябинский городской 
совет депутатов трудящихся 
присвоил своим решением 
центральному парку культуры 
и отдыха имя Ю.А. Гагарина. 
Текст решения был неза-
медлительно опубликован в 
центральной областной газете 
«Челябинский рабочий». Имя 
это парк носит и по сей день, 
оставаясь, пожалуй, самым 
популярным местом отдыха 
горожан. Вопрос об измене-
нии названия этого объекта 
более не ставился.

Однако местные власти на 
этом не остановились. Имя 
Ю.А. Гагарина было решено 
присвоить одной из улиц го-
рода. За полтора месяца рай-
онные исполкомы Челябин-
ска подготовили свои пред-
ложения. 26 мая Челябинский 
городской совет сделал свой 
выбор: гордое имя первого 
космонавта Земли было при-
своено улице Строителей, 
расположенной в Ленинском 
районе города. Жителями 
ее на тот момент были стро-
ители треста № 42 (отсюда 
и ее название), трудящиеся 
трубопрокатного завода и за-
вода им. С.Орджоникидзе. 
Улица еще строилась, посте-
пенно сносили старые дома 
и бараки, на их месте возводя 
новые пятиэтажные здания. 
В центре ее, на пересечении 
с улицами Челюскинцев и 
Дзержинцев, планировалось 
устроить площадь с детским 
парком и торговыми рядами. 
Впрочем, стать новой досто-
примечательностью города 
она, увы, не смогла.

Пропаганда  
научных знаний

Еще в ноябре 1956 го-
да в Челябинске появился 
свой планетарий. Полеты в 
космос с самого начала его 
работы стали одной из тем 
лекториев, хотя на первый 
план деятельности планета-
рия они не выходили. В 1961 
году все изменилось.

Уже через несколько дней 
после полета Гагарина в 
фойе планетария была орга-
низована стендовая выставка 
«Первый космонавт — Со-
ветский Человек» (именно 
так, с заглавной буквы). Лек-
торы учреждения выступали 
с докладами, посвященными 
полету, в кинотеатрах (перед 
демонстрацией фильмов 
на космическую тематику), 
на детских утренниках, на 
предприятиях и во дворцах 

культуры. Темы лекций бы-
ли обозначены следующим 
образом: «Человек в кос-
мосе», «Космические ко-
рабли-спутники», «Полеты 
в мировое пространство». 
На окраинах города было 
организовано 20 лекториев. 
В Челябинске в парках куль-
туры и отдыха (в том числе и 
центральном парке им. Ю.А. 
Гагарина) силами планета-
рия проводились тематиче-
ские вечера «Полет человека 
в космос» 
и «Со-
ветский 
человек 
покоряет 
космос».

Следует 
отметить, 
что имен-
но после 
полета 
Юрия 
Гагарина 
Челя-
бинский 
планета-
рий, до того испытывавший 
определенные трудности в 
получении необходимых ре-
сурсов, смог в полную силу 
развернуть свою деятель-
ность. Его популярность рез-
ко возросла. Уже в 1962 году 
при Дворце культуры завода 
им. С.Орджоникидзе был 
организован «Клуб любите-
лей космонавтики», который 
курировал планетарий, нача-
ло поступать новое оборудо-
вание. Несколько лет спустя, 
в 1966 году, сотрудникам 
планетария даже предложи-
ли выпустить собственный 
цикл передач на местном 
телевидении, однако про-
ект этот не был осуществлен 
из-за организационных за-
труднений.

Вне идеологии

Конечно, полет в кос-
мос стал важным пунктом 
в пропагандистской работе 
государства и партии с насе-
лением. Однако нет причин 
сомневаться в том, что про-
стые люди вполне искренне 
выражали свою радость и 
понимали значение события, 
современниками которого 

они стали. Документы за-
фиксировали немало случаев, 
когда свои эмоции они выра-
жали вне языка официальных 
лозунгов и плакатов.

Так, имя Юрий стало сразу 
же пользоваться большой по-
пулярностью у родителей но-
ворожденных. Этот аномаль-
ный рост числа младенцев, 
названных в честь первого 
космонавта, с юмором за-
фиксировала в одном из сво-
их репортажей корреспон-

дентка «Че-
лябинского 
рабочего» 
Т.Чап. Так, 
одна из 
рожениц 
оказалась 
в большом 
затрудне-
нии: у нее 
родились 
два маль-
чика, и она 
не могла 
решить, 
кому из 

них дать «звездное» имя — 
ведь второй может потом… 
обидеться!

В Челябинском пединсти-
туте решили зафиксировать 
отдельные высказывания сту-
дентов о полете. Получился 
весьма забавный и далекий от 
официоза список. Приведем 
некоторые из них: «А тут вот 
сиди и учи Ульриха фон Гут-
тена» (немецкий поэт и пу-
блицист начала XVI в., гума-
нист, критик церкви); «Была 
взволнована, потрясена, не 
могла даже читать «Капитал»; 
«Теперь мы знаем, куда будем 
распределяться — на Луну!» 
(имеется распределение на 
работу после учебы в вузе 
— источник постоянного 
беспокойства для любого сту-
дента и выпускника); «Одно 
смущает, скучно ему там 
одному, но я думаю, что там 
скоро будет много».

Несмотря на всю отдален-
ность Челябинска от проблем 
штурма космического про-
странства, нас и космос свя-
зывают тысячи мелких, часто 
незаметных невооруженному 
глазу нитей. Эта связь в той 
или иной степени жива и по 
сей день.

Аномальный рост числа 
младенцев, названных 
в честь первого 
космонавта, 
с юмором зафиксировал 
«Челябинский рабочий»: 
одна из рожениц, 
у которой на свет 
появились два мальчика, 
не могла решить, кому 
из них дать «звездное» 
имя Юрий.

Первый полет человека в космос был собы-
тием эпохального, планетарного значения. Че-
ловечество впервые вышло за пределы 
привычного ему мира, в котором оно жило до-
селе. Естественно, в Советском Союзе, стране, 
совершившей технологический (и не только) 
прорыв, весть об этой победе мгновенно была 
донесена до населения, во все отдаленные угол-
ки государства, вызвав у людей бурную поло-
жительную реакцию. как чествовали первого 
космонавта у нас, в Челябинске? Об этом могут 
поведать архивные документы и материалы 
местной периодической печати.

михАил БАзАнов. Фото ПредостАвлены оГАЧо

Уже спустя два дня 
после полета первого 
человека в космос, 
14 апреля 1961 года, 
Челябинский городской 
совет депутатов 
трудящихся присвоил 
центральному парку 
культуры и отдыха имя 
Юрия Гагарина.

кОСМОС
БЛИЗкО

учащийся Чебаркульской школы № 6 Витя котов 
повязывает галстук Ю. А. гагарину. 1965 г., Москва.
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СОБыТИЕ

Как отметил председатель 
комитета Законодательного 
Собрания по молодежной 
политике, культуре и спор-
ту Михаил видгоф (фракция 
«Единая Россия»), органи-
заторы хоккейного турнира 
стремятся дать возможность 
мальчишкам-подросткам 
проявить себя и попро-
бовать свои силы на льду.  

— Турнир «Золотая шайба» 
помогает вовлечь детей в заня-
тия спортом и вести здоровый 
образ жизни. Дворовый хоккей 

может быть отличным нача-
лом на пути к профессиональ-
ной карьере, — комментирует 
областной парламентарий.

Торжественная церемония 
награждения победителей на-
чалась с товарищеского матча 
между командой «БОВИД» и 
сборной детских команд по 
хоккею Тракторозаводско-
го района, в числе которых 
играли настоящие кумиры 
ребят — спортсмены хоккей-
ного клуба «Трактор» Илья 
Карпухин, Сергей Телегин, 

Александр Тридчиков. Тренер 
команды — Анвар Гатиятулин.

За сборную «БОВИД» игра-
ли: Марат Аскаров, Борис и 
Михаил Видгофы, Александр 
Глазков, Георгий Гелашвили, 
Алексей Заварухин, Констан-
тин Климонтов, Евгений 
Любимов, Константин Па-
нов, Алексей Петров, Мак-
сим Смельницкий, Сергей 
Хрущев, Максим Черников, 
Александр Шварев, Алек-
сандр Шинин, Сергей Шума-
ков, Сергей Яковенко. Тренер 
команды — Андрей Кудинов.

Затем состоялось награж-
дение победителей сезона 
2020/2021. Все команды, за-
нявшие призовые места, 
получили спортивный ин-
вентарь и сладкие подарки.

Победителями турнира ста-
ли команды колледжа «Коми-
тент», сборные школ:  № 59, 
116, 84, образовательного цен-
тра № 3, дворовые команды 
«Юниор ЧТЗ», «ОП Титова».

Отметим, за прошедшие 
20 лет группа компаний «БО-
ВИД» построила для района 
10 современных хоккейных 
кортов с полноценным ос-
вещением. Компания со-
действует созданию детских 
хоккейных дворовых команд, 
приобретает для детей экипи-
ровку и привлекает тренеров 
для их подготовки. В прошлом 
году завершилось строитель-
ство нового хоккейного корта 
в микрорайоне Чурилово.

«Золотая шайба» открывает путь в спорт
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хоккей — это спорт № 1 

в Челябинской области.

Александр МоТовиЛов, 
10 апреля 
(исполнилось 49 лет)
депутат фракции «Единая 
Россия», Советский избира-
тельный округ № 17,
первый заместитель пред-
седателя комитета по 
строительной политике и 
жилищно-коммунальному 
хозяйству, входит в состав 
комитета по аграрной по-
литике.

василий ШвЕцов,
10 апреля 
(исполнилось 60 лет)
депутат фракции «Спра-
ведливая Россия», Единый 
избирательный округ,
председатель комитета по 
Регламенту и депутатской 
этике, входит в состав ко-
митета по информацион-
ной политике.

Евгений иЛЛЕ,
14 апреля 
(исполнилось 49 лет)
депутат фракции «Единая 
Россия», Единый избира-
тельный округ,
председатель комитета по 
экономической политике и 
предпринимательству, вхо-
дит в состав комитета по 
Регламенту и депутатской 
этике.

Андрей ЕРЕМиН,
18 апреля 
(исполнится 49 лет)
депутат фракции «Единая 
Россия», Единый избира-
тельный округ, 
заместитель председателя 
комитета по экономиче-
ской политике и предпри-
нимательству.

ДЕНь РоЖДЕНиЯТуРНиР

в ледовом дворце «Трактор» состоялась торжественная церемония 
закрытия XVI турнира по хоккею «золотая шайба». Соревнования 
проходят при поддержке депутата законодательного Собрания 
Михаила видгофа, известного поклонника хоккея.

По инФормАции zs74.ru


